

Presse Nationale

> Politique



Développement local : Amadou Gon Coulibaly célébré à Guibéroua, ce mois-ci

En prélude à une journée d'hommage au Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, à Guibéroua, le samedi 23 novembre 2019, l'organisation citoyenne Espoir 20/20, en collaboration avec le réseau des jeunes dynamiques et conscients pour le développement et l'épanouissement de Guibéroua, a organisé une conférence de presse récemment, à la salle des fêtes de la mairie de Yopougon. Pour les organisateurs, en raison de retombées sociales de cette journée de célébration de la fraternité, le pari de la mobilisation doit être relevé en y associant toutes les couches sociales, à savoir la chefferie traditionnelle, les différentes communautés, les guides religieux et les organisations de jeunesse et des femmes.



Coulibaly-Kuibiart chez Dagri Diabaté

Élu le 30 septembre 2019, le président de la Commission électorale indépendante (CEI), Ibrahime Coulibaly-Kuibiart a été reçu en audience hier, mardi 5 novembre 2019 par la Grande chancelière de l'Ordre national, Henriette Dagri-Diabaté à Abidjan-Cocody. Cette visite a permis au nouveau président de la CEI de recueillir des éléments "qui pourraient aider ses collaborateurs" à mener à bien leur mission de travailler à l'organisation d'élections paisibles.



Séance plénière à l'Assemblée nationale aujourd'hui

L'Assemblée nationale abrite ce mercredi 6 novembre 2019 à l'hémicycle, une séance plénière d'informations. Selon la demande de couverture adressée aux médias émanant de la direction de l'information et des médias, cette activité a lieu à 14 heures. Une source proche du Parlement apprend que la séance plénière en question n'est pas ouverte à la presse.

> Economie



Promotion du tourisme ivoirien/ Siandou Fofana à propos de la levée du fond pour le projet "Sublime Côte d'Ivoire" « C'est un signal fort que la Côte d'Ivoire envoie aux bailleurs »

En marge de sa rencontre, hier, avec les responsables des organisations sous-régionales de développement, la Cedeao, l'Uemoa, la Bad, l'UE, les organisations professionnelles, les responsables de la Société financière internationale (Sfi), le patron du Tourisme ivoirien, Siandou Fofana, a annoncé la tenue le 22 novembre prochain, à Hambourgen Allemagne, d'une nouvelle Table ronde des bailleurs de Fonds. « Dubaï nous a apporté beaucoup de chance. Cette table ronde était une première dans l'histoire du Tourisme africain. (...) La Côte d'Ivoire a reconnu tous les participants à la Table ronde de Dubaï, a envoyé un message fort au monde entier en mobilisant 5 milliards de Dollars, 2500 milliards de FCFA. C'est un signal que le pays envoie aux bailleurs pour dire que nous avons définitivement tourné la page des crises. Et que nous sommes désormais lancés sur le chemin du progrès », a-t-il indiqué.



Coopération économique : Adama Coulibaly invite les Singapouriens à investir en Côte d'Ivoire

Le ministre de l'Economie et des Finances Adama Coulibaly, a présenté les opportunités d'investissement de la Côte d'Ivoire à des officiels singapouriens. C'était au sortir d'une séance de travail interministérielle avec une délégation du gouvernement singapourien, le 4 novembre 2019 à Abidjan. A cette occasion, le ministre de l'Economie et des Finances ivoirien a invité ces opérateurs économiques singapouriens à

investir en Côte d'Ivoire. «La Côte d'Ivoire a fait le choix d'un libéralisme économique, afin de bénéficier d'investissements de capitaux étrangers et d'apports technologiques. Nous devons donc travailler ensemble au renforcement du cadre d'investissement et du commerce entre les secteurs privés de nos deux pays. Notamment en encourageant les opérateurs économiques singapouriens à investir davantage en Côte d'Ivoire qui est la porte d'entrée du vaste marché de la sous-région ouest-africaine», a dit Adama Coulibaly.



Transports ferroviaires, infrastructures universitaires, impôts, marchés publics, conversion de dette... Moussa Sanogo fait valider 5 projets de loi

Après avoir entendu le ministre auprès du Premier Ministre chargé du Budget et du Portefeuille de l'État, Moussa Sanogo, les députés de la Commission des affaires économiques et financières ont adopté, le 5 novembre 2019, lors de la session qui a eu lieu à l'hémicycle, à Abidjan-Plateau, cinq projets de loi relatifs au transport ferroviaire, aux infrastructures universitaires, aux impôts, aux marchés publics et à la conversion de dette en projets de développement. Le ministre Sanogo a défendu avec brio les cinq projets de loi avant leur validation.

> Société



Salon international de la Construction : Bruno Koné s'inspire de l'expérience française

Le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Nabagné Koné, participe à la 32e édition du Salon international de la Construction et de l'innovation technologique, BATI-MAT, qui se tient à Paris. Ce salon qui a ouvert ses portes le 2 novembre 2019 prendra fin le 9 novembre 2019. Pour le ministre de la Construction, la participation de la Côte d'Ivoire à un tel salon répond à un double enjeu: «il s'agit premièrement de venir apprendre, comprendre l'évolution des choses dans les domaines de la construction pour s'en inspirer mais également de venir échanger avec les investisseurs pour attirer ceux-ci dans la mesure du possible vers la Côte d'Ivoire».



Salon des collectivités / construction de villes durables : Experts et partenaires se mobilisent pour définir les exigences

«Villes et territoires durables à l'horizon 2030» est le thème du premier salon des collectivités qui réunira près de 5 000 personnes les 7 et 8 novembre 2019, à Abidjan. A l'initiative de l'Assemblée des régions et districts de Côte d'Ivoire (ARDCI), de l'Union des villes et communes de Côte d'Ivoire et de Shine Group, cette activité offre l'opportunité aux représentants de ces entités de faire des rencontres, des expositions et de participer à des panels sur différentes thématiques. L'objectif est qu'ils s'imprègnent des normes et exigences des villes durables. Mais aussi dans l'optique de rendre les villes ivoiriennes durables.



Célébration du mérite, du 15 au 17 novembre : Kandia Camara annonce des hommages à Lambert Amon-Tanoh

Lambert Amon -Tanoh, âgé de 93 ans, ministre de l'Education nationale sous feu le Président Félix Houphouët-Boigny, du 15 février 1963 au 5 janvier 1970, après Joachim Bony, du 30 avril 1959 au 15 février 1963, sera honoré, du 15 au 17 novembre 2019. La ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara, a donné l'information à la presse, au Plateau, le mercredi 30 octobre 2019. "Les journées d'hommage qui lui sont dédiées, répondent à cette interrogation qui, du reste, est légitime. Primo, ces festivités nous permettrons de témoigner notre reconnaissance et celle de toute la nation à un homme aux qualités de bâtisseur. Secundo, c'est le distinguer sincèrement comme une référence sociale, culturelle, administrative, politique. Tercio, l'hommage a une valeur thérapeutique pour la personnalité qui en reçoit les marques. C'est donc un exercice, à la limite, une catharsis qui permet de réintégrer l'homme dans la société, en mettant en scène des moments forts de son passé, qui façonnent son présent", a-t-elle relevé.

> Sport



Eliminatoires de la CAN 2021 : Kamara Ibrahim en conférence de presse ce matin

Kamara Ibrahim, le sélectionneur national de la Côte d'Ivoire, anime ce matin une conférence de presse au siège de la Fédération ivoirienne de football. Il s'agira vraisemblablement pour lui de parler du premier match des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations 2021 qui va opposer les Eléphants au Mena du Niger. Et des joueurs qui auront l'honneur de défendre les couleurs nationales. Un sujet qui intervient au moment où certains observateurs brocardent le football ivoirien et les responsables fédéraux.

> Economie



Mine de bauxite de Bénéné (Bongouanou) : Le Pdg présente la certification au vice-Président Duncan

Le vice-Président de la République, Daniel Kablan Duncan, a reçu au palais présidentiel, le 31 octobre, le Pdg de la société Lagune Exploitation Bongouanou (LEB), Moumini Bictogo. L'audience qui s'est déroulée en fin d'après-midi, en présence du ministre des Mines et de la Géologie, Jean-Claude Kouassi, a permis au premier responsable de cette société, Moumini Bictogo, de présenter et de remettre au vice-Président Daniel Kablan Duncan le rapport de certification des réserves aux normes internationales NI43-101 de la mine de bauxite de Bénéné. Une grande première en Côte d'Ivoire pour les minerais de base.

> Société



Semaine nationale de la propreté (SNP): les actions attendues après plus de 2 milliards F CFA de financement

L'Etat ivoirien fait un don de 2,518 milliards en matériels de salubrité aux collectivités territoriales. L'annonce a été faite par la ministre ivoirienne de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Désirée Ouloto, lors de la cérémonie officielle de lancement de la 4ème édition de la Semaine nationale de la propreté (SNP), ce lundi 04 novembre 2019 dans la commune d'Abobo. Ce sont au total 36 communes, qui bénéficieront entre autres, des matériels roulants, 200 unités de productions de pavés faits à partir de plastique, des pelles, râtaux, poubelles, balais, gants... La ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Désirée Ouloto, a indiqué que cette remise de matériels s'inscrit dans la dynamique du gouvernement d'offrir un cadre de vie sain aux populations.

Agence de Presse

> Politique



Le président de la CEI appelle au civisme pour l'organisation des élections apaisées en 2020 (Communiqué)

Le président de la Commission électorale indépendante (CEI), Ibrahime Coulibaly-Kuibiert, a appelé son personnel au civisme afin « d'organiser des élections apaisées », lors de la cérémonie de « salut aux couleurs » tenue lundi au siège de l'institution à Abidjan. "Je vous exhorte à travailler pour la République. Que chacun exécute cette mission avec rigueur et sérénité. Ne doutez pas que la Nation le reconnaîtra", a exhorté M. Coulibaly-Kuibiert.

> Economie



La pêche artisanale représente plus de 70% de la production nationale de poisson (Ministre)

La pêche artisanale en Côte d'Ivoire représente plus de 70% de la production nationale de poisson qui est de l'ordre de 100 000 tonnes, a indiqué mardi à Abidjan, Moussa Dosso, le ministre ivoirien des Ressources animales et halieutiques. Il a expliqué qu'elle joue un rôle important pour les emplois, les revenus et la sécurité alimentaire. Le ministre s'exprimait dans un discours d'ouverture de la deuxième réunion de consultation annuelle des partenaires de l'Initiative pêche côtière (IPC) qui réunit des experts venus des pays d'Afrique, du Pérou, de l'Indonésie, des institutions spécialisées du système des Nations-Unies...



2,6 milliards économisés grâce à la baisse du tarif social sur l'électricité

Le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, a précisé lundi que la baisse du tarif social a permis aux bénéficiaires d'économiser un montant de 2,6 milliards FCFA sur leurs dépenses d'électricité. M. Touré a souligné que 974 139 clients ont bénéficié du tarif social à fin août 2019. En ce qui concerne le Programme nationale l'électrification rurale (Proner), il a relevé que 397 localités (101% de l'objectif à fin septembre) ont été électrifiées.

La banque publique CNCE devient Banque populaire

La Caisse nationale des caisses d'épargne (CNCE, publique), un établissement bancaire ivoirien, qui sort du rouge, devient désormais Banque populaire de Côte d'Ivoire, avec un actionariat toujours détenu à 100% par l'Etat ivoirien. « Nous avons le plaisir de vous annoncer officiellement que la CNCE s'appelle désormais la Banque populaire de Côte d'Ivoire avec une nouvelle signature (partout, proche de vous), un nouveau logo et une nouvelle couleur », a déclaré M. Issa Fadiga, le directeur général de la banque, face à la presse.

> Société



La réalisation de 1 494 latrines en cours dans 249 villages

Au total 1 494 latrines devront être construites en 2019 dans 249 villages couvrant huit régions, contre une prévision initiale de 1 800 latrines pour 300 villages. Faisant le bilan du Programme social du gouvernement (PSgouv 2019-2020), lundi, à Abidjan lors d'une conférence de presse, le porte-parole du gouvernement, Sidi Touré, a précisé que la finalisation des travaux de construction de l'ensemble des latrines est prévue pour fin novembre 2019.



Des travaux en cours pour la livraison rapide des logements sociaux

Le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré a précisé lundi à Abidjan que des travaux sont en cours en vue de permettre la livraison rapide des logements sociaux. Selon M. Touré, pour la cité Ado (Yopougon), tous les volets se déroulent normalement à l'exception du rafraîchissement des bâtiments pour lequel des difficultés ont été enregistrées au niveau de l'entreprise en charge des travaux. Des solutions alternatives sont envisagées par le ministère de tutelle à cet effet, afin de terminer les travaux en décembre 2019.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement
de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.